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          В данной работе было проведено моделирование рождения K*(892)  - мезонов в столкновениях протонов и ядер при помощи программы моделирования столкновений элементарных частиц PYTHIA и проведена обработка полученных результатов для p-p, p-C, p-Xe, p-Cu, p-Au, p-Pb столкновений при энергиях  62.4 ГэВ, 100 ГэВ, 200 ГэВ, 500 ГэВ для каждого эксперимента и моделирования столкновения p-Pb при √(s_nn )=5.02ТэВ и сравнения с экспериментально полученными данными на CERN, LHC ALICE.
        

        
          In this work, we simulated the production of K * (892) - mesons in collisions of protons and nuclear using the PYTHIA collision simulation program for elementary particles and processed the obtained results for p-p, p-C, p-Xe, p-Cu, p-Au, p-Pb collisions at energies of 62.4 GeV, 100 GeV, 200 GeV, 500 GeV for each experiment and p-Pb collision modeling at an energy of  √(s_nn )=5.02 TeV and comparison with experimentally obtained data on CERN, LHC ALICE.
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